
AM Herr Alscher: Hat die Verwaltung neue Informationen zum Gebäude Saaten 
Rausch? 
 
Antwort der Verwaltung: Vom neuen Eigentümer ist seit längerem bekannt, dass er 
die Flächen weiter entwickeln möchte. Auch die Hinteranlieger haben Interesse an 
der Erschließung des Geländes. Derzeit liegen der Verwaltung aber noch keine 
konkreten Planungen vor. 
 


